
¿Cuál fue la razón por la que decidí entrar a trabajar a Lamar?  

Inicialmente fue una invitación de la Dra Gabriela Rodriguez para apoyarle en la Institución donde 
laboro, o sea en el OPD Hospital Civil Juan I Menchaca ante  la necesidad de que hubiera 
personal de confianza para involucrarme con los alumnos (Internos) en el Hospital, ya que, 
cuando empezaron las rotaciones a esta institución, no se sintieran desplazados por ser de 
diferente Universidad. 

¿En qué áreas de la universidad me he desempeñado (administrativas o académicas)?,  

Basicamente he ejercido el papel académico, en la carrera de Medicina de docente y tutor para 
con los Internos de Pregrado en el Nuevo Hospital Civil de Guadalajara, en el area de Gineco-
Obstetricia 

¿Cuánto tiempo llevo laborando en la Universidad?  

Aproximadamente 8 años y todo ese tiempo en el campo practico hospitalario. 

¿Qué me ofrece la universidad?  

Facilitar mi  desarrollo académico y profesional capacitándome educativamente en el area de 
la docencia, permitiéndome de esta manera lograr un crecimiento intelectual y favoreciendo 
el contacto con demás personal académico, conociéndolos y apoyándonos en diferentes 
áreas educativas; para que de esa manera se mantenga un ritmo de trabajo armonioso y 
productivo ya que en mi área especifica de trabajo con los Internos, se facilita la locación y 
horario de mi turno laboral. Debo mencionar que representa también una remuneración 
económica atractiva por la facilidad de no desplazarme a otra institución. 

¿Qué aporto a la Universidad?  

Principalmente mi experiencia como especialista, conocimientos, lealtad a la institución. 

¿Cuáles son mis expectativas futuras sobre la Universidad?  

Laborar el tiempo suficiente para alcanzar un estatus académico y seguir colaborando con la 
formación practica de los Internos en el Hospital y tal vez aspirar a un puesto administrativo 
acorde a mis capacidades. 

¿Cuál ha sido la experiencia más signficativa a nivel personal y profesional durante tu 
colaboración con la Universidad?  

Seguir siendo sinodal del examen profesional para los alumnos de la carrera de Medicina ya que 
esto es como un parámetro para saber si estamos logrando los objetivos adecuados para formar 
alumnos en buenos profesionistas. 
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